



Estimada Comunidad Marcela Paz:

Junto con saludarles, quisiera transmitir las disculpas a nuestros apoderados y alumnos por la no realización de taller de Taekwondo, el martes 18 de junio de 2013. El motivo se debió a situación de salud de profesor Sr. Jorge González, la que no fue informada a Dirección con antelación.

Por último, los horarios y categorías para dicho taller serán los siguientes:

- **☐ Martes: 16:00 a 17:00 hrs, Pre Kinder a 3º básico.**
- **☐☐ ☐ Viernes: 16:46 a 17:45 hrs, 4º a 8º básico.**

Agradeciendo su comprensión, se despide,

Juan Ignacio Hurtado Espinoza
Director